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CANB Volunteering Award 

CANB is happy to announce that submissions are now being accepted for the inaugural
CANB Volunteer Award.  

The award recognises the work of archival volunteers within New Brunswick.  The award
was created in 2016 by the CANB Board of Directors to highlight the work of archivists in
New Brunswick. 

This award is designed to celebrate the contribution of volunteers within the archive sector
and to promote good practice in volunteering. 

Nominations are open to residents of New Brunswick.  Current board members or
employees of CANB are not eligible. Nomination must come from a CANB member in good
standing.  

The nomination form must be accompanied by maximum 1000 word letter (directed to the
CANB board of directors) giving reasons for the nomination. Additional documentation,
including newspaper clippings, nominee project description, and a letter of seconder are
encouraged. 

Nominations should be submitted by March 31, 2017 to the Archives Advisor. Award will
be presented at the Annual General Meeting in May 2017.
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Prix du bénévolat du CANB 

Le CANB est fier d'annoncer que les propositions pour le Prix du bénévole CANB sont
maintenant acceptées 

Le prix du bénévolat du CANB vise à reconnaître le travail accompli par les bénévoles des
centres d’archives au Nouveau-Brunswick. Il a été créé en 2016 par le conseil
d’administration du CANB dans le but de souligner le travail des bénévoles des centres
d’archives de la province. 

Ce prix a été conçu pour souligner la contribution des bénévoles de la communauté
archivistique et promouvoir les bonnes pratiques dans le bénévolat. 

Les résidents du Nouveau-Brunswick qui ne sont pas employés du CANB ou membres de
son conseil d’administration sont admissibles à ce prix.  Il faut être membre en règle du
CANB pour présenter une mise en candidature. 

Chaque formulaire de mise en candidature doit être accompagné d’une lettre d’au plus
1 000 mots adressée au conseil d’administration du CANB énumérant les motifs de la mise
en candidature. Le CANB recommande d’annexer d’autres documents à la mise en
candidature, notamment des coupures de journaux, une description de projet et une lettre
d’une personne appuyant la mise en candidature. 

Les mises en candidature doivent être envoyées à la conseillère en archivistique au plus
tard le 31 mars 2017. Le prix sera remis à l’occasion de l’assemblée générale annuelle du
CANB, en mai 2017.
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Évaluation des besoins - CANB Needs Assessment
 

Deadline extended! Délai prolongé!

Le Conseil des archives du Nouveau-Brunswick a besoin de votre aide! Il y a maintenant
plus de 25 ans que le dernier sondage sur l’évaluation des besoins a été distribué aux
centres d’archives du Nouveau-Brunswick. 

Le nouveau sondage permettra d’évaluer la façon dont les centres d’archives du Nouveau-
Brunswick ont évolué et changé au cours de cette période. Si vous avez besoin d’aide
pour remplir le sondage, la conseillère en archivistique se fera un plaisir de vous aider. 

The Council of Archives New Brunswick needs your help!  It has been more than 25 years
since the last needs assessment survey went out to New Brunswick Archives. 
  
This new survey will evaluate how New Brunswick archives have evolved and changed in
the past 25+ years.  The Archival Advisor will be happy to help you fill out the survey
should you need assistance.
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Heritage Week 2017- February 13 – 20 
  
In celebration of New Brunswick’s role in Confederation, New Brunswick will be adopting
the theme of 150 years of NB Pride for Heritage Week 2017. 
                                                                                          
The dates for Heritage Week 2017 in New Brunswick are February 13 -20; which also
includes Black History month, National Flag of Canada Day (February 15) and National
Heritage Day (February 20). 
  
The goal for Heritage Week is to provide New Brunswickers with opportunities to celebrate
their past at local levels. This year, in recognition of Canada’s 150 celebrations, all
interested community organizations, individuals, schools, museums, libraries, archives,
seniors centres, and historic sites, are invited to reflect upon the many past contributions
made by the people of New Brunswick to our nation of Canada. Now is the time to begin
planning for Heritage Week 2017! 
  
To assist with these activities, Heritage Week 2017 promotion kits will be available mid-
December. Individuals and groups wishing to order a kit may contact Heritage Branch, in
the Department of Tourism, Heritage and Culture, by telephone, 506-453-2324, or by e-
mail,heritage.week@gnb.ca. 
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More information will also be available (very soon) on the Heritage Week 2017 web site.
For assistance please contact Nathan Gavin in Heritage Branch (nathan.gavin@gnb.ca). 
 

Semaine du patrimoine du 13 au 20 février 
  
Afin de souligner le rôle du Nouveau-Brunswick dans la Confédération, le gouvernement
du Nouveau-Brunswick adoptera le thème 150 ans de fierté N-B pour la Semaine du
patrimoine 2017, qui se tiendra du 13 au 20 février. 
  
On soulignera également au cours de cette semaine le Mois de l'histoire des Noirs, le Jour
du drapeau national du Canada (le 15 février) et le Jour du patrimoine national (le 20
février). 
  
La Semaine du patrimoine fournit aux Néo-Brunswickois des occasions de célébrer leur
passé à l’échelle locale. Cette année, afin de reconnaitre des célébrations Canada150,
tous les intéressés – organismes communautaires, particuliers, écoles, musées,
bibliothèques, centres d’archives, centres pour personnes âgées et lieux historiques – sont
invités à réfléchir sur les nombreuses contributions passées faites par les peuples Néo-
Brunswickois à notre nation du Canada, et à commencer dès maintenant à planifier leurs
activités de la Semaine du patrimoine 2017! 
  
Pour faciliter la planification des activités, des trousses de promotion de la Semaine du
patrimoine 2017 seront disponibles à compter dès le mi-décembre. Les personnes et les
groupes qui désirent commander une trousse sont invités à communiquer avec le
personnel de la Direction du patrimoine au ministère du Tourisme, du Patrimoine et de la
Culture au 506 453 2324 ou à semaine.patrimoine@gnb.ca. 
  
De plus amples renseignements seront affichés (très bientôt) sur le site Web de la
Semaine du patrimoine 2017.  Pour obtenir de l’assistance, veuillez communiquer avec
Nathan Gavin dans la Direction du patrimoine (nathan.gavin@gnb.ca).
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